
油様价跌躕UJ家具此续挫30 % 
新山12日讯新山家具同业公会会长黄建翔透 

露，从去年尾至今，新山家具业者生意量下滑幅度介 

于20至30%,相信是受到油棕价格下滑的影响。 

他说，家具业绩下滑的情况 

相信是因为油掠价格下跌，直接影 

响乡区油棕园小园主的购买力。 

「不过，有业者反映生意量 

在本月开始稍有起色，相信随著 

开斋节的来临可再度带动家具市 

场买气，因为多数人都趁著佳节 

添购新家具。」 

黄建翔昨晚出席该会第20届 

理事暨第三届青商组委员会就职 

仪式上，反映该行业情况。出席 

者包括该会署理会长张贻兴、秘 

书长潘祥汇、财政李家达、大会 

嘉宾柔州妇女发展与旅游行政议 

员廖彩彤、新山中华总商会会长 

刘国胜等。 

黄建翔也提到，该会从2007 

年开始，每年举办的两场「柔佛家 

具装饰与电器展」都获好评，今年 

将取得突破举办三场展览会。 

他表示，该会从1978年创会 

至今，过去每年筹款到今天自给 

自足，必须感谢前辈的领导和在 

每一阶段的贡献。 

「除了维护同业利益发展， 

本会也贡献于教育，2018年配合 

40周年庆主办义跑活动和鲁班筹 

款晚宴，为宽中至达城分校筹得 

20万令吉建校基金。」 

他说，该会青商团小组已迎 

来第三届，非常高兴看到年轻一 

辈积极参与公会活动，协助加强 

家具同业间密切合作。 

推广油棕木制家具 

刘国胜则促请，政府推动家 

具业者与森林研究局（FRIM )的 

合作，保留油掠木作为木材业者 

和家具业原料，推广以油掠木制 

成的家具。「森林研究院曾在30 

年前研究将油踪木打造成家具，唯 

至今仍不普遍，希望当局更多加研 

究0」 

他希望，州政府能保留10 

至20万英亩森林地，供每年砍伐 

5000至1万英亩地段的树木，让木 

材和家具业者继续生存。 

「政府早期有保留森林区并 

控制树木砍伐数量，后来政府收回 

地段，导致木材业发展不如。州政 

府也必须鼓励家具业者善用各种不 

同类别的树木作为家具原料。」 

刘国胜说，如今也有由其 

他材料替代木材制成的家具，他 

鼓励家具业者自行生产的特色家 
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他说，家具业者如今面对电 

子商务时代和国外家具品牌的竞 

争，惟本地家具业者仍通过各种努 

力，并与家具相关领域业者合作举 

办展销会‘成功打造本地品牌。 

他透露，新山每年估计有3 

到5万间新房屋落成，必定很多人 

会新居入伙，他呼吁家具同业把 

握商机，与发展商与其他领域业 

者展开合作，抢攻上述商机。 
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